

QUI A DIT QUE LES JEUNES N'ÉTAIENT PAS SOLIDAIRES ?

La Mutuelle ViaSanté, dans le cadre de son offre ViaCampus destinée aux étudiants, a lancé l'opération "Mon clic solidaire", le 8 avril dernier, sur les villes de Limoges et Perpignan. Cette opération solidaire cible les jeunes de 18 à 25 ans et les invite à choisir entre les projets solidaires de trois associations.

L'association qui aura obtenu d'ici le 30 avril le plus de votes, recevra un don de 1 500 €, la seconde un don de 1 000 €, la troisième un don de 500 €.

Aujourd'hui, en à peine 15 jours, le 1 000^{ème} étudiant a voté prouvant ainsi tout l'intérêt que portent les jeunes aux valeurs d'entraide et de solidarité...

Les trois associations retenues sont :

- Association Dépannage Distraction qui intervient auprès des enfants malades dans les milieux hospitaliers et d'éducation spécialisée.
- Le Pari Solidaire, association pionnière de la cohabitation intergénérationnelle
- L'Association de Nettoyage et Service de l'Environnement et du Littoral (ANSEL) qui oeuvre pour la protection des espèces et des milieux littoraux par le ramassage manuel des déchets

Pour participer... <http://monclicsolidaire.org>

www.viasante.fr

RENSEIGNEMENTS PRESSE

Laurence de Boerio
06 03 10 16 56 – rp@deboerio.net